

était représenté par Mgr Nugent, évêque de Liverpool, et le cardinal Logue, primat d'Irlande, était représenté par le R. P. Ring.

Mgr James Gibbons est né à Baltimore le 23 juillet 1834 ; il a été ordonné prêtre en 1861 et nommé vicaire-apostolique de la Caroline du Nord en 1868. Il a été aussi évêque de Richmond et coadjuteur de Mgr Bayley, archevêque de Baltimore à qui il a succédé. Il a été créé cardinal en 1886.

Mgr de Gæsabriand est le plus vieil évêque d'Amérique. Il a été sacré à New-York en 1853 par le nonce Mgr Bedini.

Le diocèse de Burlington comprend tout l'état du Vermont. Il y a 50 000 catholiques dans ce diocèse. Mgr Michaud, co-adjuteur de Mgr de Gæsabriand, est un Canadien français né aux Etats-Unis. Il a été nommé évêque l'année dernière.

\*.\*

\*.\* La célébration d'un 70<sup>e</sup> anniversaire de mariage est un événement d'une rareté extraordinaire. Cet événement vient d'avoir lieu à St Cuthbert, diocèse de Montréal. Les deux époux sont M. et madame Pierre Coulombe.

Un événement probablement unique depuis les temps patriarcaux est la célébration d'un centenaire de mariage. En effet à Zombolyi, en Hongrie, les époux Jean Szathmary viennent de célébrer le centième anniversaire de leur mariage. Il est officiellement constaté par des actes notariés et par d'autres documents que le mariage a réellement eu lieu en 1763. Les deux époux étaient des vieillards lorsque les anciens de leur village, qui les ont parfaitement connus, étaient encore enfants.

\*.\*

\*.\* Sont nommés :

1<sup>o</sup> Lieutenant-gouverneur des Territoires du Nord-Ouest, M. Charles Herbert Mackintosh, député fédéral de la cité d'Ottawa. M. Mackintosh est un ancien journaliste. Il remplace M. Joseph Royal qui est aussi un ancien journaliste.

La dernière session de la législature des territoires du Nord-Ouest a été courte et peu importante. Elle a été prorogée vers la fin de septembre. Cette session a été témoin d'une procédure très-rare dans nos assemblées législatives, c'est celle de l'expulsion d'un député. Ce député est M. Daniel Campbell, représentant de Whitewood. La raison de cette expulsion est la fuite de M. Campbell aux Etats-Unis, évitant ainsi l'action de la justice. Il était accusé de détournement de fonds et de faux.

2<sup>o</sup> Sénateur pour l'île du Prince-Edouard, M. Donald Ferguson, ancien ministre dans le cabinet Sullivan. Il remplace le sénateur Montgomery, décédé dernièrement.

3<sup>o</sup> Juge de comté pour le comté de Middlesex, Ontario, M. Edward Elliott, avocat, de Perth.